

Le P. Marie-Joseph Lagrange, fondateur de l'École biblique et archéologique française de Jérusalem, a été souvent appelé « le nouveau saint Jérôme » tant son travail d'exégèse scientifique de la Bible a marqué le renouveau au XIX^e siècle et au XX^e siècle.

L'Église catholique doit beaucoup au P. Lagrange, il y a plus de cent ans, en voulant vérifier sur place la validité des textes, il a pu sortir les études bibliques de leur médiocrité.

Homme complet, spirituel, mystique même, doué d'un esprit critique dans l'étude de l'histoire, connaisseur des langues et des cultures orientales, priant fidèle, prédicateur pour le salut des âmes, obéissant dans l'épreuve, rayonnant de la lumière de la vérité, le P. Lagrange brille parmi les grandes figures de l'intelligence de la foi et de la sainteté. Des biblistes reconnus voient en lui un futur docteur de l'Église.

La Cause en béatification du P. Lagrange est en cours. Serviteur de Dieu, il continue d'éclairer le chemin des chercheurs de Dieu par ses nombreux écrits et par son intercession.

Fr. Manuel Rivero o.p., vice-postulateur
Courriel : manuelrivero921881772@gmail.com

Association des amis du père Lagrange – Dominicains
9 rue St-François-de-Paule 06357 Nice Cedex 4.
Site internet : www.mj-lagrange.org
Courriel de l'association : pere.lagrange@dominicain.net

L'Association des Amis du Père Lagrange, créée le 15 novembre 2007 en la fête de saint Albert-le-Grand o. p., patron de baptême du père Lagrange, a été reconnue par la préfecture des Alpes-Maritimes le 10 décembre 2007.

Le but de cette association 1901 est de promouvoir l'œuvre, la spiritualité de cette figure intellectuelle et mystique qui fonda l'École biblique et archéologique de Jérusalem le 15 novembre 1890.

Parmi les membres fondateurs de cette association figurent le postulateur de l'Ordre des prêcheurs et le vice-postulateur, le prieur provincial de la province dominicaine de Toulouse et le prieur provincial de la province de France, le directeur de l'École biblique et archéologique française de Jérusalem représentant le couvent Saint-Étienne et l'École biblique et archéologique française de Jérusalem.

Tous ceux qui estiment le P. Lagrange peuvent soutenir sa cause de béatification par la prière, leur adhésion ou leur don (voir bulletin au dos).

OROROR

« Un grand maître de l'exégèse, un homme dans lequel ont brillé de façon exceptionnelle la sagacité critique, la foi et l'attachement à l'Église : nous voulons dire le Père Lagrange. »
Ces mots, Paul VI les adressait en 1974 à la Commission biblique pontificale, après avoir rappelé à ses membres que « le devoir primordial de l'exégète » est « de présenter au peuple de Dieu le message de la Révélation ».